

La principale cellule de l'État Islamique est démantelée en Afghanistan



Kaboul, 3 janvier (RHC)- Les services de renseignement de l'Afghanistan ont démantelé à Kaboul la principale cellule de l'État Islamique qui entendait perpétrer de grands attentats dans plusieurs parties de la ville.

Selon les sources, le réseau terroriste était formé de 13 individus de plusieurs nationalités qui se déplaçaient par tout le pays et ils avaient des liens avec d'autres groupes extrémistes étrangers.

L'État Islamique a fait irruption en Afghanistan en 2015 et depuis lors, les forces de sécurité mènent une offensive dans tout le pays. Cependant, les fondamentalistes continuent à gagner du terrain, notamment dans le Sud.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151711-la-principale-cellule-de-letat-islamique-est-demantelee-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba